

拝啓

NO 1

奥さま幾分か和ら、ござ来た今日、この春に息子の中学校卒業と同じくして支援を卒業させて頂くことに
より誠にありがとうございます。

私達、家族は笑顔を取り戻して頂き感謝致しております。

支援を受けた前、不登校になってしまった息子に対して私達親は、もうどうあるともできぬ状態でした。

中1の6月から腹痛で遅刻するようになり、それが5月登校の始まりだとは夢にも思ひませんでした。始める頃は主人も心配で、はじめられてはおつかれ、勉強からストレスかとあれこれ考え病院へ連れて行なうとしたが本人は「病気と違う」と拒否

親の対応に息子は答える。お互いがいつも暴言の吐き合いや暴力まで出てあやく部屋に閉じこもる母の私は宥めろ、引きこも)に行なうよりは厚切りとんす毎日でした。

解決の朝日は見つからず、変わっていく息子にオロオロおろばかりで主人は、とうとう「もう知らん」と放棄されまことに不登校になってしまった息子は昼夜逆転、ゲー三昧頗つきも変わってしまい、いんじん凜としてしまりました。主人の放棄と板狭みにナリ私自身もおかしくなってしまった。不登校にななり誰にも相談せず、やつて見つけた市の教育相談の方に話を聞くと、よくて精神状態を保ったのではと思ひます。

市の教育相談の方は学校に行けなくては、息子に対して「待ちましょり、娘は夙、疲れを癒していく時サハズ自アビ

動ける日が来るまで待ちましょ」でした。

ハッたー、ハッ動けるの、このままで生きたり、死たり？

私がレールを引いたから、中学受験させたから、私が選択が間違っていたのか、それだけ自分自身を責めたでしょうか。

このまま何年も動き出さないで待つなんて考えられませんでした。

苦手なパソコンに向って「不登校」と検索すると、数がありました。この時、始めて五角登校が不登校だと知りました。原因を見ると我が子に当づけ持つものがたくさん有り、子どもへしくやったと思われるにはあらへませんでした。

「もう手遅れだよ」と言った息子はそのまま学校には戻れません。

かも、フリースクール 親の元から離れて環境を変えれば？

いや、そんな事をしたら息子は親に見放されたと思つたくなります。やつぱり私達の手で元に戻したい。訪問カウンセリングして動ける機会を探しました。

思った以上にたくさんの支援機関が有り、それを信じて…のか
からず、少なくとも、中学受験サイトの中にペアレンツキャンプで
支援を受けて、ろ方がおられ、ホームページを見ました。

さっそくペアレンツキャンプにお願ひすれば息子を助けてくれる
と想ひ即座にメール相談すると早々返信が嬉しかったです。

水野先生と直接お電話でお話をしたのもラッキーでした。

先生のご本を送った頃を、読み手に私達親はなんて酷い
対応を息子にしてきたのだろかと思いました。

失敗、過失歩、子供が失敗しないようにおとしにさせます。

つまでも幼子、子供のように対応してきました。

これは、新しい環境の中で過ごしていくことが出来なかつた
のは当然です。

中2の6月から支援を受け始めて提出した会話ノートはX印の赤いペンで「つづかへどした」。

今まで当り前にしていた行動や会話が少し下駄板にさせていたために、目からうろこ落ちる気がした。

又、学校に行けず、息子に冷たい対応をするのは驚いた。息子に会う時を与えるのに必要なのが何ですか。1~2の会話は1日で12.3ページにもたずす。こんなに私がひとりが話して、子供には気づかせました。

先週(10月)、これまで息子がまじり行動をきかずのは当然です。PCMを学ぶことで私の過半歩、先週も減ると息子にも変化があらわれました。

始めてのコーチングにお越し頂いた時、息子が2学期から学校に行くと決め涙を流いて「ごめんなさい、これから学校にちゃんと行きます」と言ふ言葉は忘られません。たくさん友達のある学校に戻りたいかったのですが、支援をお願いして3ヶ月程で復学できるとは夢の如でした。息子を元の学校に戻す選択は間違つたのかなと確心しました。

しかし、復学してからも問題はたくさんありました。中高一貫校の進学校の方々の勉強の遅れは、何か手を取り戻せよ。それでも「高校に上る」と言い続けた息子、外部受験を検討する段階に至っても訪問の先生方の手を煩わせました。

プライドの高、息子ゆえ現状を受け入れながら、「本物でやつたら、つづきも出来ます」と思ふ息子に根気よく先生方と力を合せて下さりました。

ゲーいに關しては 次から次へと問題を起す
この度レベルを決め、息子に合った対応を頂き
親のアドバイス、姿勢の対応がどれ程大切か教えられ
頂きました。

中3になり外部受験決定後、ずっと塾を拒否してた
息子に塾導入への頂きやへ受験に向さんと思われた
が、サササかと思つき方に進みさせんぞでした。

山中、夏休みも終める頃、息子もこれまで駄目だと
思、塾を度々り、やる気を出したものの宿題の日々や
目標とする高校のレベルの高さからストレスをかえス、腹痛を
起こすようになり学校も塾も休めようとする体調登校の
難しさを改めて感じました。

受験の無...中高一貫校、進路指導も無し受験
モードに入り、環境でした。学校で別扱い嫌
周りの空氣を読みながら皆と同じように学校生活を
送っていました。山中息子を見守り、焦る気持ちを
水野先生や森田先生にじりじりながら親の問題
子の問題と分けちまく乗り越えられたと思ひます。
息子は望んで厳しことを割り入るがうも続けられたのは
森田先生の訪問で救ひれていたのだと思ひます。
森田先生の励ましたやる気を起し、現実の自分を見、自分に合った高校選択も出来たように思いました。
森田先生が、らした時、「勉強する」さんは位置づけが
出来て、ました。受験前日にはすんと10時間も
勉強して、ました。やっぱさる息子を嬉しく見ました。

いつも息子の気持ちに沿ってから勉強を進めて下さいました
森田先生、塾だけではなく合格の文字は無かったと思つます
本当にありがとうございました。

少しでも希望ある高校に合格でき、息子の中では
不登校は過去のものですが再出発をなさずとも
水野先生、森田先生、ペアレンツキャンプの先生方、
お陰さす、朝早くから夜遅くまで対応頂き、どれ程
心強かったか分かりません。

感謝の言葉をいつも並べても足りません。

1年4ヶ月と長く、支援期間を皆様とお別れするのは
寂しい限りですが、これからも息子の成長していく姿を
御報告させて頂ければと思っております。

夫婦、力を合わせて、さらに家庭教育を深めて行き
たいと思っています。

水野先生、森田先生、ペアレンツキャンプの先生方
全国をかけめぐり日々お忙しいとは思いますが
どうぞお体ご自愛下さい。

敬具